

El Circo Alaska llegará a Elda sin espectáculo de animales el 15 de abril

31/03/2016



El Circo Alaska finalmente se instalará en Elda el próximo 15 de abril sin su espectáculo con animales en cautividad. La llegada del circo a la ciudad estaba prevista para el pasado 18 de marzo, pero la empresa **no cumplió una serie de plazos** y se ha tenido que posponer casi un mes. Cabe recordar que el Ayuntamiento aprobó en pleno la modificación de una

ordenanza para prohibir la instalación de circos con animales en espacios públicos, si bien mientras estas actividades se realicen en suelo privado, el Consistorio no podrá impedir su apertura. Este circo se instalará en la Avenida de Ronda, a la altura de la iglesia de San Pascual.